

FIESTAS

Amor y Lujuria y Yo soy de EGB, grupos ganadores del concurso de Carnaval

■ Amor y Lujuria se impuso en la categoría de más de nueve personas y Yo soy de EGB en la de más de tres y menos de ocho. En individual, el premio fue para Desorientación política y Aves Invernales se impuso en parejas.



CINE

El Centro de Mayores proyecta la película 'El amor llama dos veces'

■ El film, protagonizado por Tom Hanks y Julia Roberts, narra el romance de un hombre de mediana edad que tras ser despedido de su trabajo decide dar un cambio de rumbo a su vida y retorna a la universidad.

TEMPORAL | LAS CONSECUENCIAS

El deshielo desborda el Oroncillo y causa daños en Pancorbo y la N-232

Un puente sufre una rotura parcial por la presión del agua, las balsas obligan a restringir el tráfico en varias carreteras de la zona y algunas calles del pueblo han quedado anegadas

• La autocaravana que había quedado atascada en el cauce fue arrastrada por la corriente. Los tejados de las casas también han sufrido daños y por las fincas bajan torrentes de agua.

RAÚ CANALES / MIRANDA

El temporal que ha azotado las últimas semanas la provincia ha remitido pero la situación de alarma se mantiene. El principal peligro ahora lo representa el deshielo. La nieve acumulada en los Montes Obarenes, junto a las últimas precipitaciones, ha provocado el desbordamiento del Oroncillo a su paso por Pancorbo, ocasionando graves daños en la localidad.

Por las laderas bajan estos días auténticos torrentes incontrolados de agua que han provocado desprendimientos de tierra y piedras y que han elevado el nivel del río. En su cota máxima el cauce superó el metro y medio, anegando las fincas y calles más próximas y dejando apenas unos centímetros al descubierto en los ojos de los puentes.

La autocaravana que hace días flotaba en el agua a la espera de que bajara el nivel para ser recuperada, fue arrastrada por la corriente y se ha perdido río abajo. Ni siquiera las cuerdas con las que había sido fijada han podido resistir la fuerza del agua, y zonas como el lavadero han quedado totalmente anegadas.

En el camping, el puente próximo a la carretera tampoco ha soportado la riada y ha cedido en parte, mientras que los accesos al pueblo sufrieron ayer restricciones de tráfico ya que la carretera N-232, en el punto que enlaza con la Nacional I, presentaba enormes balsas, igual que las calles que conducen al polígono industrial. Además del camino en dirección a Altable solo estaba disponible un carril, controlado permanentemente por un operativo de la Guardia Civil.

El peso de la nieve también ha afectado a los canales de muchas viviendas y del polideportivo, y aunque por ahora el agua no ha llegado a las casas, muchos vecinos han optado por prevenir y construir pequeños tabiques en las puertas de sus viviendas.

La tendencia del caudal era ayer a la baja, pero hacer cálculos



El agua se llevó parte del puente ubicado en las inmediaciones del camping. / R.C.C.

a medio plazo a veces resulta imprevisible. Se supone que lo peor ya ha pasado pero «hay mucha nieve todavía en los picos y nunca sabes con exactitud lo que puede suceder», asegura Carlos Ortiz.

Para el alcalde, la situación se ha agravado por el mal estado de conservación del cauce y critica la mala actividad de la Confederación Hidrográfica del Ebro en lo que a limpieza del mismo se refiere. «Hay muchos árboles y maleza acumulada porque hace más de diez años que no se limpia a fondo y en cuanto el nivel sube un poco, aparecen los problemas por que el agua no fluye bien», asegura.

En este sentido, apunta que han tenido que ser los propios vecinos quienes han retirado «con palas y cuerdas algunos troncos que se habían cruzado».

CONTROL DEL EBRO. La subida del Oroncillo no tuvo repercusión en Orón y en Valverde, pendanías mirandesas que el río encuentra a su paso hacia la desembocadura en el Ebro, por lo que no afectó al suministro de agua potable a Miranda.

Aún así, la crecida de los afluentes a causa del deshielo se sigue con especial preocupación ya que pese a estar lejos de los niveles de emergencia, el Ebro ha crecido nuevamente en las últimas horas.



El río superó en casi un metro su caudal habitual. / R.C.C.



La caravana que hace días cayó al cauce fue arrastrada por la corriente. / DB

29 personas encuentran trabajo en el último año con los cursos de Cruz Roja

LABORAL

R.L. / MIRANDA

La formación es hoy en día prácticamente indispensable para poder conseguir un trabajo. Lo saben bien las 184 personas que el año pasado participaron en el programa de empleo de Cruz Roja, una cifra «récord» como se destaca de esta actividad obtuvieron un título que les ha ayudado en la búsqueda laboral, en la que tuvieron éxito 29 personas, es decir más de un 15% de los participantes.

La mayoría de los usuarios del programa fueron españoles (105 frente a 75 extranjeros) que en función de sus intereses y habilidades se fueron distribuyendo por los diferentes cursos que se impartieron. Hubo cinco de informática básica, otro de habilidades sociales y también un curso de manipulador de alimentos y otro de operario de carretilla. Además, se ofreció la posibilidad de participar en nuevas charlas de orientación laboral.

Pese al relativo éxito de la actividad, por el momento no está previsto continuar con ella ya que Cruz Roja está pendiente de recibir una subvención que le permita ofertar más cursos durante un periodo de cuatro años. De este modo, se confía en que de cara al segundo semestre se pueda retomar la formación.

Lo que sí están ya operativos son los cursos para voluntarios que deseen adquirir conocimientos en la rama sanitaria en materia de primeros auxilios y socorrismo.

MIRANDA
2015
GASTRONÓMICA

LA VASCA
RESTAURANTE
Desde 1926

DEL 17 AL 28 DE FEBRERO

JORNADAS GASTRONÓMICAS DE LA TRUFA NEGRA

La esta Mesa de Trufas negras

Calle Oza, 3 • Teléfono: 947 21 15 01 • 09000 Miranda de Ebro
contacto@restaurantelavasca.com

Asesoramos: <